



**Jogja Kreatif #5 Bakal Digelar Minggu Pagi**


## 5.000 Burger Akan Dibagikan Gratis

**YOGYA, TRIBUN** - Gelaran Jogja Kreatif akan dilaksanakan lagi, Minggu (25/8) pagi, di penggal Jalan Sudirman, Kota Yogyakarta. Jogja Kreatif #5 bakal menyuguhkan kejutan-kejutan acara bagi masyarakat Yogyakarta dan sekitarnya.

Mengangkat tema Sensasi Kemenangan, panitia Jogja Kreatif yang bekerjasama dengan Holland Bakery dan Mr

Burger akan membagikan 5.000 *burger* gratis bagi warga yang mengunjungi acara rutin bulanan ini.

Kepala Holland Bakery Yogyakarta, Daryono, menjelaskan, sebanyak 5.000 *burger* gratis itu akan dibagikan secara bebas bagi para pengunjung tanpa harus direpotkan



■ Bersambung ke Hal 7

---

### 5.000 Burger

oleh kepemilikan *voucher* dan semacamnya. Warga yang berminat cukup mengantre di depan Holland Bakery, di Jalan Sudirman No 48 C, sebelah kantor Harian *Tribun Jogja*, Minggu pukul 06.30 hingga acara selesai.

"Warga bisa makan *burger* sepuasnya. Tidak ada batasan, mau satu dua atau lima *burger* juga boleh," ucap Daryono kepada *Tribun Jogja*, Kamis (22/8).

Selain memberikan 5.000 *burger* gratis, Holland Bakery juga berniat berbagi semangat kemerdekaan de-

ngan para veteran pejuang di DIY dengan menyediakan ratusan kue gratis. Produsen kue ternama tersebut siap menjamu para veteran pejuang dengan aneka kue andalan Holland Bakery, antara lain kue manis, kue pisang, kue ayam, dan kue semir.

Agar memeriahkan Jogja Kreatif yang masih dalam suasana peringatan kemerdekaan ke-68 RI, Daryono berharap para veteran hadir dengan mengenakan seragam pejuang masing-masing. "Nantinya mereka bisa menikmati kue-kue Holland Bakery sembari menikmati tembang-tembang kenangan yang disajikan. Para veteran ini juga diperbolehkan membawa kue-kue Holland Bakery untuk keluarganya di rumah," imbuh Daryono.

Holland Bakery juga siap memeriahkan gelaran Jogja Kreatif #5 dengan perlombaan poco-poco yang akan diikuti oleh 30 anggota komunitas pecinta Koes Ploes. Pengunjung juga dipersilakan turut menggerakkan badan dan menyemarakkan sensasi kemenangan kali ini dengan mengikuti senam poco-poco tersebut.

Sambungan Hal. 1

"Musik angklung jalanan juga siap menyemarakkan peringatan HUT RI 68 ini di penggal Jalan Sudirman. Semoga warga turut menikmati sensasi kemenangan ini," kata Daryono menyampaikan harapannya.

Adapun Jogja Kreatif #5 tak hanya didukung oleh pihak Holland Bakery dan Mr Burger. Ada juga Larissa, yang sejak awal mendukung Jogja Kreatif. Sedangkan pengisi acara, antara lain, UNY Musical, Rumah Garuda, dan diramaikan pula oleh perlombaan peringatan kemerdekaan alias 17-an. (esa)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 02 Februari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005